



# 連盟だより

令和5年  
No.8  
山口県レディース  
バドミントン連盟

## 自信を持ってジャッジをしよう！ ～審判勉強会～

8月25日(土)午後1時から、下関アクティブセンターにおいて、「審判勉強会」を開催しました。県内各地から約30人の会員が参加しました。

バドミントンのあらゆる試合では、主審、または線審をすることが不可避ですが、いざ審判をするとなると、審判の仕方や判断に迷った☹️という経験をされた方も多いのではないのでしょうか。自身の審判技術を向上させ、自信を持って審判ができるよう、ルールについてあらためて学ぶことができる機会として、この勉強会を行っています。

講師として、県協会から田中審判部長を招き、講義と実地演習を行いました。はじめに、教本を基に、審判の基礎的な知識や新しく加わったコールの仕方、サーブのフォルトなどについての講義が行われ、その後、コートへ移動し、実地でケーススタディー方式の講習が行われました。各々持ち寄った疑問についての質問や意見飛び交う、活発な勉強会となりました。



前半は講義



コート準備 ネットの高さも計って！



実地での審判練習